

Sonntag Kurier

21.11.2010

Tolle Gewinne locken Weihnachtsmarkt der Afrika-Partner

Geesthacht (cebe). Zwei hochwertige Fahrräder sind die Hauptgewinne für die Tombola des Vereins „Partnerschaft Afrika“, der am Adventssonntag, 28. November, in der Sporthalle Berliner Straße den traditionellen Weihnachtsmarkt von 10 bis 17 Uhr ausrichtet. Dirk Steglich vom Verein und Waldemar Dobrowolski als der Organisator und Spendenwerber nahmen die beiden Fahrräder entgegen. Die wurden von Piet Pellerito und Katharina Bochmann vom Informationszentrum Kraftwerk Krümmel an Dirk Steglich, den Vorsitzenden des Vereins „Hilfe Afrika“, übergeben. Dieser Verein engagiert sich seit etwa einem Vierteljahrhundert für die Entwicklungshilfe in Afrika und bezieht seine Einnahmen nicht zuletzt aus den Erlösen des Weihnachtsmarktes. 40 000 Euro kommen aus dieser Quelle, zusammen mit den Mitgliedsbeiträgen, von Sponsoren und einem Zuschuss der Stadt Geesthacht. Das Geld fließt in Entwicklungsprojekte in Afrika.

Die Tombola hält 600 Gewinne

im Wert von über 8000 Euro bereit, Bürgermeister Dr. Volker Manow wird ab 11 Uhr beim Verkauf der Lose helfen. Im Rahmenprogramm treten Musiker aus Westafrika, ein Chor aus Geesthachts Partnerstadt Kuldiga und die Oberstadt-Trommler aus Geesthacht auf.



Waldemar Dobrowolski mit einem der tollen Räder, die es zu gewinnen gibt.

Foto: clb

Partnerschaft lädt ein Geesthachts größter Weihnachtsmarkt

Geesthacht (clb) - Am Sonntag, dem 28. November 2010, findet Geesthachts größter Weihnachtsmarkt in der Sporthalle in der Berliner Straße statt. Veranstalter

ist zum 16. Mal der Verein Partnerschaft Afrika.

Der Verein lädt in der Zeit von 10 Uhr bis 17 Uhr alle Gäste aus Nah und Fern ein.